



Symbiote Mouvement entre dans une nouvelle dynamique avec l'arrivée de Béatrice Guillemont au poste de Directrice générale.

Ancienne directrice générale de l'association de lutte contre la corruption et pour l'éthique en politique « Anticor », Béatrice Guillemont est entrée en fonction chez Symbiote Mouvement le 1^{er} février 2023.

Elle aura la mission de réorganiser la structure de Symbiote Mouvement afin de renforcer ses actions de représentation de la profession auprès des différentes instances.



Pour 2023, ses deux axes stratégiques majeurs seront :

- **La rénovation énergétique globale par étapes** pour laquelle Symbiote veut être force de proposition afin d'obtenir des dispositions pérennes tant du point de vue technique que sur les aides en adéquation avec la réalité du terrain
- **La fraude aux dispositifs des aides publiques.**

« C'est avec un enthousiasme non dissimulé que j'ai rejoint le mouvement Symbiote en début d'année. Face au bouleversement climatique et les catastrophes écologiques et humaines qu'il entraîne, il paraît urgent de se mobiliser afin que les objectifs fixés par la Cop 21 ne restent pas purement fictionnels. Les problématiques énergétiques, pluridimensionnelles et plurifactorielles, que rencontrent les Français et les pouvoirs publics, peuvent notamment trouver des réponses auprès des professionnels du secteur. Le mouvement Symbiote, représentant ces derniers, dans une démarche volontairement transparente et constructiviste, souhaite soumettre aux décideurs publics et privés des solutions combinant études empiriques et recherches de fond. Il a aussi à cœur de fédérer ses membres par le partage d'expériences et la formation. En son sein, je saurai me rendre utile et espère contribuer à mon niveau à transmettre aux générations futures une planète plus accueillante. » - Béatrice Guillemont, Directrice Générale

« Le Symbiote mouvement avait besoin d'une personne à très haute valeur ajoutée, avec un profil expérimenté dans le domaine de la vie publique. C'est le cas de Béatrice Guillemont. Forte d'un master en droit des énergies et d'un doctorat en droit, Béatrice Guillemont a également une longue expérience dans le milieu associatif et dans la représentation auprès des pouvoirs publics et des médias. Optimiste par choix, endurante, attachée à servir l'intérêt général et, par-là, à lutter contre le dérèglement climatique, Béatrice Guillemont prend une juste place au sein de notre organisation en tant que Directrice générale. Elle a notamment pour mission de structurer et développer notre syndicat, mais aussi de d'engager un travail de fond et d'assurer sa représentation. » - **Edouard Barthès, Président**